

TORNEOS DE GOLF DE CLUBES SIN CAMPO

Dentro de las actividades que organiza la Federación de Golf de Madrid (FGM), ocupan un lugar destacado las competiciones entre Clubes Sin Campo (CSC) esto es: clubes de golf que no pertenecen o se organizan en torno a un campo físico de 9 o 18 hoyos. Estos clubes se forman con la idea de fomentar la práctica del golf entre sus asociados.

Estas competiciones están divididas en dos grupos. Los que se juegan en fin de semana específicos para aquellos que por su trabajo no pueden practicar el golf en días laborables y las que se organizan de lunes a viernes preparados para jubilados o profesionales que puedan disponer días libres entre semana.

Cada una de estas ligas (entre semana y fin de semana) consta de una 1ª fase de tres torneos en la cual se clasifican un número determinado de equipos y una 2ª fase de otros tres torneos en la cual se clasifican los 4 mejores equipos que pasan a disputar las semifinales y finales durante dos días en un campo de golf fuera de Madrid y que suele estar en la costa mediterránea. Todos los gastos de estancia y green fees de los equipos clasificados para las semifinales corren a cargo de la FGM.



Equipo del club de Golf de Ing. Industriales que participó en Montealvar el 24/03/2024 y quedó en 2ª posición

El número de participantes por equipo varía entre 5 y 6 dependiendo del número de equipos inscrito en cada liga. En todos los torneos hay un grupo de 3 árbitros de la FGM que controlan el cumplimiento de las Normas y vigilan el normal desarrollo del mismo.

El Club de Golf de Ing. Industriales lleva ya 4 años participando en estas ligas. No hemos llegado nunca a disputar las semifinales pero estamos en ello. Este año se han disputado hasta la fecha 3 torneos con resultados muy satisfactorios puesto que en uno de ellos hemos quedado en 2ª posición y en otro en 4ª. Si seguimos en esa línea de juego vemos factible alcanzar nuestro objetivo nº 1 que es clasificarnos entre los cuatro primeros para jugar las finales y semifinales.

Si que nos gustaría que aumentara la participación de Ingenieros Industriales y que se unieran a cualquiera de las dos ligas dependiendo de su situación laboral. Por la media de edad de los que actualmente somos socios del Club de Golf de Ing. Industriales

tenemos la sensación que nuestro Club es poco conocido sobre todo entre los Ingenieros más jóvenes. Desde aquí queremos animarles a que conozcan este deporte muy recomendado a partir de ciertas edades pero también con muchos alicientes para los más jóvenes. En la seguridad de que no les defraudará, podéis contactarnos a través de nuestro correo golf@golfcoiim.es en donde os atenderemos en todas aquellas dudas que queráis consultarnos y para los que todavía no nos conocéis podeis entrar en nuestra página web www.golfcoiim.es donde podreis ver la Historia del Club, Estatutos,, Partidos de la temporada, tienda, etc.